

Damas de Rojo Hospital Dr. Franco Ravera celebraron 58 años de historia

Con una marcada vocación de servicio, este grupo de voluntarias realiza una labor fundamental en el centro de salud, acompañando, conteniendo u orientando a usuarios y pacientes a diario.

Destacándose en el tiempo, por el compromiso y altruismo dispuestos como improntas que definen su entrega desde su fundación en 1962 y hasta hoy, 16 Damas de Rojo conmemoraron su nuevo aniversario como voluntariado del Hospital Dr. Franco Ravera Zunino (HFRZ).

“Estamos cumpliendo 58 años de funcionamiento dentro del hospital más grande de O’Higgins, lo que nos enorgullece”, expresó Maritza Duque, presidenta de las Damas de Rojo filial Rancagua, añadiendo que “son años sirviendo a pacientes, usuarios y familiares que llegan al establecimiento, tanto en la orientación, en el acompañamiento de los mismos por el recinto, como también en la propia contención frente a dificultades o situaciones que en-



frentan durante su tránsito o estadia”.

Con lo anterior, la presidenta del voluntariado, subrayó que “se trata de un trabajo que nos saca

muchas veces de la rutina -para las que somos dueñas de casa- y nos hace sentir el corazón lleno cuando vemos, por ejemplo, que nuestro apoyo representa



tranquilidad, compañía para los que no saben cómo o dónde realizar sus trámites, o satisfacción, cuando ayudamos con recursos materiales o espirituales. Por ello es que

estando de aniversario en la institución, renovamos nuestros votos en esta ceremonia, retribuyendo también el cariño de las personas”.

En el encuentro, participó también la directora del Hospital Dr. Franco Ravera, Alis Catalán, quien, tras agradecer la invitación, manifestó su reconocimiento “al servicio que las Damas de Rojo realizan cada día en nuestro hospital. Su trabajo me parece un gesto de generosidad y de amor por el prójimo muy importantes que nos ayudan enormemente. Acá llegan personas con múltiples requerimientos, y si bien es cierto nosotros nos encargamos de su salud, ellas -como una mano amiga- se encargan de esas necesidades del alma, las relacionadas a lo más básico, cumplien-

do un rol que aporta significativamente a que la llegada o estadia de muchos de nuestros usuarios, pacientes y familiares tenga un mayor confort”.

Finalmente, la enfermera jefa de Participación y Satisfacción Usuaría del HFRZ, Alejandra Valencia, señaló que, “este nuevo aniversario del voluntariado, viene a relevar el servicio impecable que ellas cumplen dentro nuestro centro hospitalario. Su misión de brindar una ayuda material o espiritual a nuestros pacientes, de ser muchas veces el vínculo entre quienes están hospitalizados y sus familiares, de guiarlos en cada ruta, ya sea para asistir a sus exámenes, consultas, con gentileza y empatía, es tremendamente valorado y en ello, expresar mi admiración”.

